

LA IMPORTANCIA DE LA INSTRUCCION RELIGIOSA

LA INCULTURA RELIGIOSA:

Uno de los mayores males del mundo es la falta de cultura religiosa. Lo decía Pío XII: «De entre todos los males que aquejan a la sociedad presente, ninguno más grave ni más profundo como el de la ignorancia religiosa. Y esta ignorancia es como una anemia moral que, cual contagio que se propaga, invade a los pueblos de Europa y del mundo» (24-12-1941).

Contra este materialismo que invade el mundo, propagándose tan rápidamente por todos los medios de comunicación social, no podremos hacerles frente si no nos preparamos con una buena educación religiosa.

El poder de la prensa es enorme, se equipara a ejércitos armados, es una palanca capaz de levantar el mundo o de hundirlo; pero el poder de la televisión multiplica por cientos el poder de la prensa escrita.

Dice el P. Royo: «El diario católico como el diario malo, tiene una fuerza poderosísima; es incalculable el bien o el mal que puede hacer; pues en la práctica puede decirse que, generalmente el hombre piensa a través del periódico que lee. El él, por decirlo así, se le forma el criterio». Y concluye: «Es inmensa la influencia de la prensa en el mundo de hoy, hasta el punto de que la gran mayoría de los hombres, carentes de cultura y de personalidad, piensan a través del periódico o la revista que leen diaria o semanalmente...».

«De aquí que, una de las mayores obras de caridad con el prójimo, es la de publicar, propagar y repartir profusamente libros, folletos, revistas, periódicos y hojas de propaganda religiosa».

Ya lo decía San Antonio M^a. Claret: «Uno de los medios que la experiencia me ha enseñado ser más poderoso para el bien, es la imprenta, así como es el arma más poderosa para el mal cuando se abusa de ella».

Claro está que cuando San Antonio M^a.

Claret escribía esto, no había televisión; porque hoy la televisión es cientos de veces más fuerte y arrolladora que la prensa, y como todas las cadenas están dedicadas al mal, es terrible y catastrófico el mal que están haciendo.

Y es por eso que no se salvará nadie que se deje llevar de la televisión. Para poder salvarse, el único remedio es no verla mas que si acaso los noticieros y algún otro programa que pueda considerarse inocente como los partidos de futbol, etc. etc..

FUERZA MORAL DE LA PROPAGANDA:

Hoy el mundo no lo dominan los ejércitos, ni las bombas atómicas, ni los cohetes intercontinentales; porque hoy el mundo no se domina con las armas sino con las ideas. Solamente hace falta una cosa para dominar y avasallar el mundo: tener la televisión. Porque la televisión llega a todos, la oyen todos y es la que forma los ideales de casi todos. Muy pocos son los que oyen la televisión y no terminan pensando como los que hablan por televisión.

Por eso España y el mundo entero se está descristianizando a pasos agigantados, porque la radio, la prensa y sobre todo la televisión no cesan de bombardearnos con ideas y criterios anticristianos y totalmente paganzados.

Es enorme la influencia y el poder de la televisión en el mundo de hoy; es mas fuerte y poderosa que todas las armas y todos los ejércitos del mundo. No hay poder humano capaz de hacerle frente; sólo Dios con un milagro podría detener su influencia devastadora.

En veinte años de Cristianismo ha sufrido la Iglesia innumerables persecuciones religiosas, algunas tan crueles que han causado innumerables mártires y muchos apóstatas, pero por muy terribles que hayan sido ninguna ha llegado a ser tan cruel como la que ahora sufrimos, todas han

sido felizmente superadas, siempre la Iglesia salió triunfante y vencedora; pero esta vez me temo que va a ser tal la apostasía que va a quedar casi totalmente aplastada.

Nunca en la historia de la Iglesia ningún tirano nos hizo tanto daño como el que ahora nos esta haciendo la televisión.

Dios quiera que me equivoque; pero yo creo que si esto sigue así, estando todos los medios de comunicación social en manos de los anticristianos, antes de cien años la religión católica se habrá reducido en un noventa por ciento.

¿QUIENES RESISTIRAN?

Hoy la apostasía se está generalizando: comunidades de religiosos enteras se rebelan contra la autoridad jerárquica, cientos de sacerdotes se secularizan, y la gente normal y corriente cada vez está más desorientada y se está desentendiendo más de la Iglesia. Solamente aquellos que se están esforzando cada día en conectar con Dios a través de la oración y de la lectura de los libros santos son los únicos que tienen cierta garantía de que van a perseverar.

La vida cristiana siempre fue difícil; es un camino estrecho y siempre han sido pocos los que caminan por él. Pero ahora en estos últimos tiempos se ha puesto difícilísimo, y sólo a base de mucha oración, mucho sacrificio y mucha lectura espiritual es posible adelantar.

No te prohíbo que dejes de ver totalmente la televisión, aunque sería estupendo; pero si no dedicas más tiempo a la oración y a la lectura de los libros santos que a ver la televisión, sí te diré que vas por mal camino. No te digo que te vayas a condenar, pero sí que no llegarás a gran cosa.

AFICIONATE A LA LECTURA

Lo más importante para fortalecer un alma en la vida espiritual es la oración; más importante incluso que los mismos sacramentos; pues, como observa San P. J. Eymard, los sacramentos no sirven sin la oración, y solamente producen su efecto si los acompaña la oración. Pero la oración, ella sola puede salvar, y ella sola es la que asegura la perseverancia y el éxito de los sacramentos. El alma que persevera en la oración tiene asegurado el cielo.

Pero la oración es muy difícil si no se hace lectura espiritual. Los libros te animan

a orar y te enseñan a hacerlo. La lectura ayuda a la oración, y la oración ayuda a comprender la lectura. Ambas cosas se complementan, y la una sin la otra tienen muy poco valor.

Repito que la oración es mucho más necesaria que la lectura, pues si se persevera en la oración bien hecha, aunque no se haga la lectura, se puede llegar a ser santo; sin embargo, por mucha lectura que se tenga, si no se hace oración, no podrá perseverar en gracia de Dios. Pero, como he dicho antes: ambas cosas juntas se complementan, y el alma orará mejor si se ayuda de la lectura, y de igual manera la lectura se entenderá y se pondrá en práctica lo que se lee, si a la lectura le acompaña la oración.

Y ¿QUE LIBROS COMBIENE LEER?

Ante todo hay que tener en cuenta que no todas las personas necesitan leer los mismos libros, porque no todos los libros son igualmente necesarios para todos. No necesita leer los mismos libros una persona sin cultura religiosa que otro que ha estudiado mucha teología: las necesidades de cada alma son diferentes y unas veces se necesita leer una clase de libros y otras otros.

Se insiste mucho que el libro que más hay que leer es la Santa Biblia, y eso es cierto si se trata de los Santos Evangelios y del nuevo testamento; pero no es igual los libros del Antiguo Testamento. Antes de leer los libros del Antiguo Testamento es necesario leer algunos libros de instrucción religiosa y estar bien informado de lo que debe ser un buen cristiano de los deberes que debe cumplir.

Yo no veo mal que una persona que no sabe nada de religión se le entregue para leer el libro del Nuevo Testamento y se le recomiende leer sobre todo los Santos Evangelios; pero lo que no está bien es que se le entregue una Biblia para que empiece a leerla por el Antiguo Testamento.

No digo que esa lectura le vaya a hacer mal, sino que lo que digo es que lo que antes de nada necesita leer es un Catecismo elemental, como el Catecismo Aste-te u otro similar.

Por tanto, si tú eres una persona que sabe muy poco de religión, lo que antes de nada te conviene leer, es un Catecismo, y para esto te recomiendo dos:

El primero es el Catecismo Astete, ilustrado y complementado, que es muy sencillo y enseña lo más elemental. Poque aunque este Catecismo es propio de niños que se preparan para la primera comunión, es muy completo y enseña todo lo elemental que cualquier cristiano debe saber.

El otro Catecismo es para adultos, y es el titulado: PARA SALVARTE, del P. Jorge Loring. Este libro tiene más de 700 páginas y vale mil pesetas. Es el mejor libro y más completo para informar a un cristiano de todas las materias que debe saber. Trata de apologética, de moral, de ascética y de cómo hemos de ajustar nuestra vida a las normas evangélicas para conseguir la salvación. Hay una edición con pastas rojas para hombres, y otra con pastas azules para mujeres.

Como he dicho más arriba, no todas las personas necesitan leer los mismos libros; pero si tú estas interesado a tomar en serio tu salvación, te es imprescindible adquirir un lote de buenos libros y aficionarte mucho a la lectura. Si no sabes cuales elegir, puedes hacer varias cosas: consultar con tu confesor o consultar por teléfono a la Editorial Apostolado Mariano, donde tenemos muy buenos libros, y si nos cuentas tu caso te podemos aconsejar o mandar un catálogo para que los elijas tú. El teléfono del APOSTOLADO MARIANO es el siguiente (95) 441.68.09.

No obstante, y hablando en general, te voy a hacer una lista de los libros más recomendables:

LOS EVANGELIOS CONCORDADOS. Este libro está recomendado para toda clase de personas y es especialmente bueno para regalar a cualquiera. Contiene maravillosas ilustraciones con letra muy clara para leer con sumo gusto y facilidad de entendimiento. Este es el mejor de todos los libros, por contener la vida y doctrina de Jesucristo. Precio 500 Ptas.

EL NUEVO TESTAMENTO. Es la parte principal de la Biblia: la que todos los cristianos debieran leer con frecuencia. Nadie debiera leer el Antiguo Testamento antes de haber leído y releído muchas veces el Nuevo. Por eso lo ofrecemos al reducido precio de sólo 250 Ptas.

PARA SALVARTE. Este es el mejor catecismo que existe para adultos. Contiene todo lo esencial que debe saber un cristia-

no. Es incluso más claro y preciso que el Catecismo de la Iglesia Católica, más fácil de entender y contiene todo lo esencial de aquel.

Este libro está teniendo tanto éxito, que ya en vida del autor se han hecho 46 ediciones, con 1.160.000 ejemplares. Lo que indica bien claro la aceptación que está teniendo. Existen dos ediciones, una con 614 páginas que vale 800 pesetas, y otra más completa, de 712 paginas que vale 1.000 pesetas.

PRACTICA DE AMOR A JESUCRISTO. De San Alfonso M^a. de Ligorio. Es el mejor libro para aprender a amar y encendernos en el amor a Jesucristo. Precio 350 Ptas.

LAS GLORIAS DE MARIA, Primera Parte. Precio 200 Ptas. Este es el mejor libro para enamorarse y aficionarse a ser un sincero devoto de la Virgen María. Pues según el sentir de todos los santos y la tradición de la Iglesia, el ser devoto de María es una señal segurísima de salvación, pues es del todo imposible amar a María y conservar el alma en pecado.

PREPARACION PARA LA MUERTE. De San Ligorio. Precio 500 Ptas. Son meditaciones sobre los novísimos o postrimerías del hombre. Lo recomienda la Biblia cuando nos dice: «Piensa en las postrimerías y no pecarás jamás».

EL GRAN MEDIO DE LA ORACION. De San Ligorio. Precio 150 Ptas. En este libro nos enseña el Santo la necesidad que tenemos de orar para poder salvarnos.

CONFORMIDAD CON LA VOLUNTAD DE DIOS. De San Ligorio. Precio 100 Ptas. Es muy importante para animarnos a querer con Dios lo que El quiere para nosotros, que siempre es lo mejor y lo que más nos conviene.

AUTOBIOGRAFIA DE SANTA TERESA. Precio 525 Ptas. A esta Santa le ordenaron sus confesores que escribiera su vida; ella obedeció y se presenta en este maravilloso libro. Este es un libro muy importante que ha hecho mucho bien a muchas almas.

CAMINO DE PERFECCION. De Santa Teresa. Precio 350 Ptas. Este es un libro que escribió la Santa para animar a sus monjas a la oración. Les habla de su importancia y les enseña a hacerla. Es muy importante.

ORACION MENTAL SEGUN SANTA TERESA. Precio 250 Ptas. En este libro se recoge todo lo mejor de Santa Teresa sobre la oración. Es muy ameno e importante.

A DIOS POR LA CIENCIA, con 432 páginas. Precio 500 Ptas. Este es un libro de apologética para demostrar la existencia de Dios basándose en la ciencia. Es un libro muy ameno que estudia las grandezas del universo y las maravillas de la naturaleza para llegar a demostrar que no es posible tanto orden y perfección sin una inteligencia que lo dirija y gobierne todo, un Ser Supremo Todopoderoso, que es Dios.

LA VOZ DE LAS ESTRELLAS. Este es un librito ilustrado de sólo 32 páginas al precio de 100 Ptas. Explica también las maravillas del universo y lo claramente que demuestran la existencia de Dios. Este librito trata de demostrar que el ateísmo no puede darse en un corazón sincero y desapasionado para pensar y razonar.

HISTORIA DE UN ALMA. Es la vida de Santa Teresita del Niño Jesús escrita por ella misma por mandato de sus superiores. Este es un libro muy importante y muy ameno porque por él podemos ver cómo un alma sencilla como Santa Teresita llegó a ser una gran santa sin hacer nada de extraordinario. Precio 400 Ptas.

AUTOBIOGRAFIA DE SANTA MARGARITA. Esta es la vida de otra gran santa, escrita por ella misma. Contiene las grandes promesas que le hiciera el Sagrado Corazón de Jesús para todos sus devotos. Precio 250 Ptas.

EL TESORO ESCONDIDO DE LA SANTA MISA. De San Leonardo de Portomauro. Este libro explica lo que se gana por oír misa, y es muy ameno y emotivo. Precio 150 Ptas.

LA DEVOCION A MARIA, del gran teólogo P. Royo Marín. Precio 150 Ptas. Explica lo asegurada que tienen la salvación todos los devotos de María.

LA PASION DEL SEÑOR, o las siete palabras de Jesús desde la Cruz del P. Royo. Precio 150 Ptas.

TU SALVACION. Medios para conseguirla. Precio 150 Ptas.

LA VIRGEN MARIA A LA LUZ DE LA BIBLIA. Precio 100 Ptas.

LOS GRANDES INTERROGANTES DE LA RELIGION. Lecciones fundamentales. Precio 450 Ptas.

MISIONES POPULARES. Serias reflexiones sobre las verdades eternas. Precio 150 Ptas.

OTROS LIBROS MUY AMENOS:

Los libros siguientes son todos ellos muy amenos y emocionantes, que lee con placer la gente sencilla, porque todos ellos son a base de ejemplos y anécdotas curiosas y emocionantes:

LOS ASOMBROSOS FRUTOS DE UNA SENCILLA DEVOCION. Precio 150 Ptas.

MILAGROS DE S. ANTONIO. Precio 250 Ptas.

MARIA EN EJEMPLOS. Precio 250 Ptas.

LEYENDAS MARIANAS. Precio 300 Ptas.

PRODIGIOS EUCARISTICOS. Precio 200 Ptas.

ANECDOTAS MARIANAS. Precio 200 Ptas.

MARIA EN TU VIDA. Precio 250 Ptas.

MILAGROS EUCARISTICOS. Precio 350 Ptas.

APARICIONES MARIANAS. Precio 100 Ptas.

ESCALA DE PERFECCION. Precio 250 Ptas.

CULTO Y DEVOCION A MARIA. Precio 100 Ptas.

MARIA SIEMPRE NOS PROTEGE. Precio 100 Ptas.

EL IDEAL DEL CRISTIANO. Precio 300 Ptas.

FLORECILLAS DE SAN FRANCISCO. Precio 600 Ptas.

SIN VOLVER LA VISTA ATRAS. Precio 550 Ptas.

SAN BENITO DE NURSIA. Precio 450 Ptas.

JESUS DE NAZARET. Precio 200 Ptas.

SAN FRANCISCO DE PAULA. Precio 300 Ptas.

SAN JOSE PROTECTOR UNIVERSAL. Precio 150 Ptas.

Todos estos libros los puedes pedir a la EDITORIAL APOSTOLADO MARIANO C/. Recaredo, 44 - 41003 SEVILLA. Teléfono (95) 441 68 09. Pero deben tener en cuenta que debido a que los gastos de envío son casi los mismos para un solo libro que para varios, no se sirven pedidos de coste inferior a mil pesetas. Los envíos se sirven a reembolso de su importe, más los gastos de envío, que en un pedido de libros por valor de mil pesetas, los gastos son de 250 Ptas.